

Oberá - Misiones, 01 de Agosto de 2024.-

DECLARACION N° 046/2024

- Expte N° 250/2024-

VISTO: "El presente Expediente";

CONSIDERANDO: QUE, los días 2,3 y 4 de agosto, Oberá se convertirá en la sede del Turismo Nacional (TN), el cual se realizará en el Autódromo de la ciudad. La clase 2 y 3 llegan después de cinco años de ausencia a la Capital del Monte, posicionándonos en el panorama

deportivo nacional;

QUE, este evento tiene una relación histórica con los pilotos misioneros, pero en particular con los obereños. Carlos Okulovich quien supo ser campeón de la divisional de la categoría en el año 2010; encabeza la lista de pilotos oriundos de Misiones que formarán parte de esta octava fecha del campeonato, integrándose también a la lista Juan Pablo Pastori, Iñaki Beitia, Juan Pablo Urrutia, Martin Blasig y Bautista Bustos;

QUE, el 9 de noviembre del corriente año, el autódromo estará cumpliendo sus 50 aniversario, coincidiendo con el regreso de la ciudad a las competencias nacionales. Inaugurado en 1974, el primer trazado del circuito tenía un total de 800 metros, manteniéndose terrado y pudiendo pasar a poco más de 2km. En 1992 el Autódromo de Oberá se convirtió en el primero de la provincia en ser asfaltado. Para festejar este logro, la ciudad recibió por primera vez al TC2000, presenciando el primer lugar de clasificación de uno de los grandes pilotos argentinos, Juan María "el flaco" Traverso;

QUE, en el año 2000, el Automóvil Club Oberá, realizó una nueva ampliación, dando como resultado la longitud actual del circuito (4,38 km y 17 curvas). Para la inauguración, Oberá recibiría la llegada del SúperTC2000, siendo esta la primera vez en realizarse este evento en la provincia de Misiones. En dicha ocasión, la victoria estaría en manos de uno de los grandes representantes que tuvo automovilismo argentino, Juan José "pechito" López. En el año 2019 se consagra la inauguración del kartodromo, fomentando el deporte de competición, brindando un gran desarrollo para nuestros espacios deportivos.

QUE, la vuelta de eventos de competencia nacional a nuestro Autódromo resalta la evolución y el desarrollo en infraestructura que representa este espacio para la zona centro y promover el automovilismo que con tanta pasión disfrutaban los misioneros, como también

los visitantes que llegan a nuestra ciudad, posiciona a Oberá y la provincia como referentes del deporte nacional;

POR ELLO: El Presidente del Concejo Deliberante de la Ciudad de Oberá,

DECLARA:

ARTÍCULO 1: DE INTERÉS PÚBLICO MUNICIPAL la 8° fecha del Campeonato RUS del Turismo Nacional, a desarrollarse en la ciudad en los días 2, 3 y 4 de agosto, en el Autódromo de Oberá.

ARTÍCULO 2: COMUNÍQUESE al Departamento Ejecutivo. Publíquese en el Boletín Oficial. Notifíquese. Dense a la Prensa y Cumplido, Archívese.-


DRA. MARCIA JOHANNA CORREA
SECRETARIA GENERAL
Concejo Deliberante
Oberá - Misiones




LIC. PABLO ARIEL ULLÓN
PRESIDENTE
CONCEJO DELIBERANTE
OBERÁ - MISIONES